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AEP – Association des Etudiants en Physique 

Procès-verbal de l’Assemblée Ordinaire 
Grand Auditoire de l’Ecole de Physique 

06.10.2022 – 17h45 

 

Présents (78) : 

Aguet Arnaud, Aissani Sabrine, Amrouche Emma, Angulo  Adrien, Arshad Aleem, Balzli Aurélien, 

Bauernfeind  Anna, Bayat Dilay, Benchanaa Yanis, Besse Antonin, Bianchi Emma, Briones 

Andrés, Carchereux Aymeric, Cateux Antoine, Caulier Axel, Chappuis Loris, Criado Camille, Dalla 

Pola Laurent, Delevaux Alexis, Demanez Svend, Desogus Luca, Domi  Klevis, Dubief Swan, 

Dupont Mathias, Ece Doga, Ethève  Antoine, Eyholzer  Yannick, Favre Julie, Folino Gianluca, 

Fournier Danaé, Foussadier Oriane, Galantay Edward, Giagnoli Maé, Gori Camillo, Grand Axel, 

Guibert Jonas, Guinot  Lea, Jarrige  Johanne, Girard Johanne, Josiek Joris, Jouveaux Gabriel, 

Kämpd Salma, Kasera Philip, Kornbeck Michael, Kunz Bryan, Laub Sergej, Lemcharki Smail, 

Letestu Maurice, Leyvraz Marine, Lherbette Nathan, Lucchesi Tiphaine, Lucchinetti Nicolas, 

Luyckx Adrien, Marchand  Maxime, Mehmeti Valon, Meuwly Corentin, Milleliri Paula, Moors  

Mathias, Peter Nathan, Pilet Caroline, Pinto Leonor, Pozzi Alexandre, Reyes Alvarado  Brayan 

Felipe, Reymond Fabrice, Rodia Davide, Samy Ferrao  Enzo, Sawarkar Anurag, Schröder  Laurent 

Arnaud, Semendyaev Ivan, Silverstre-Siaz Mael, Tanaka Kenji, Tedeschi Vittorio, Tesfamariam 

Adonis, Turgeon Philippe, Wenger Yanis, Wiggins Eliott, Bastien Lacave, Chaabane Sara. 

Excusés (3) : 

Ivan Kramarenko, Rashmi Gottumukkala, Augustin Tinon. 

Ordre du jour : 

• Approbation de l’ordre du jour 

• Approbation du PV du 22.03.2022 

• Retour sur les projets de 2021-2022 

• Présentation de la comptabilité 

• Projets pour 2022-2023 

• Mot du président de l’AESC 

• Election des membres extraordinaires 
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• Election du design des pulls de l’AEP 

• Présentation du projet Nabladollar 

• Démission du comité actuel 

• Election du nouveau comité 

• Divers 

 

1. Approbation de l’ordre du jour 

Approuvé à l’unanimité. 

2. Approbation du PV de l’AG du 22.03.2022 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

3. Retour sur les projets de 2021-2022 

Kenji Tanaka fait le retour sur les projets de 2021-2022. Les soirées au bar de La Plage s’avèrent 

être un succès, l’AEP est autorisée à tenir un bar à shot, sans devoir préparer ou ranger les lieux, 

pour des soirées qui durent jusqu’à 2h au lieu de 22h pour la Datcha. L’Interstelbar 2021 fur 

compliquer à organiser au vu de la situation sanitaire (liste de présence obligatoire, et pas 

d’accès à l’intérieur de la Datcha). De plus, la neige n’a pas rendu la soirée attractive. Le repas 

de Noël au Café de la radio à bien plus malgré un cadre un peu moins convivial que la Datcha. 

L’AEP à participer à montant fixe pour chaque convive. La soirée d’accueil des étudiants en 

échange à eu lieu à la Plage, une bonne ambiance comme expliqué plus haut. La soirée far de 

2021-2022 fut la Post Tenebar Lux, dans un thème fluo. La soirée à beaucoup plu, et il y avait 

du monde grâce à une météo claire et printanière. La Partycule en collaboration avec l’AECB 

était très sympathique, malgré une implication modérée de l’AECB dans l’organisation. Le 

tournoi de Beer-Pong s’est bien passé, mais n’a malheureusement pas donné suite pour des 

affrontements au niveau de la faculté des Sciences. Enfin, pour l’inauguration de l’AEM, l’AAEP 

à tenu une buvette, il y avait du monde, mais les bénévoles manquaient pour la tenue du stand. 

4. Présentation de la comptabilité 

Aramis Raiola présenta la comptabilité. Une année très rentable pour l’AEP, grâce aux soirées 

à La Plage, mais aussi au succès de la Post Tenebar Lux. 
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5. Projets pour 2022-2023 

L’AEP prévoit d’organiser les soirées habituelles (Intégration, Interstelbar, Post Tenebar Lux et 

Partycule). De plus, l’AEP prévoit une commande de pulls (voir section 8). L’AEP prévoit 

également l’organisation de mini conférences par les professeurs de l’Unige. 

6. Mot du président de l’AESC 

Axel Grand, président de l’AESC, présente son rôle au sein de la faculté des Sciences. 

L’AESC à pour rôle de fédérer les associations de sciences et représenter étudiants. L’un des 

projets en cours est de faire venir un Prix Nobel à Genève, mais l’emploi du temps chargé et 

l’épisode de covid ont retardé ce projet grandement. 

7. Election des membres extraordinaires 

Johanne Jarrige, maintenant étudiante en biologie, aimerait s’investir au sein de l’AEP en tant 

que responsable soirée, nous la proposons donc comme membre extraordinaire pour l’année 

2022-2023. Elle est élue à 23 abstentions et 0 contre. 

8. Election du design des pulls de l’AEP 

Résultats des votes : 

Design 1 -> 7 voies 

Design 2 -> 62 voies 

Design 3 -> 14 voies 

Design 4 -> 2 voies 

Design 5 -> 1 voie 

Le design 2 de Paula Milleliri est sélectionné. 

9. Présentation du projet Nabladollar 

Bastien Lacave présente l’application des Nabladollars. Il s’agit d’un système ludique de 

récompense entièrement facultatif à un certain nombre d’objectifs et évènements en lien avec 

les études en physique à l’Unige. 

10. Démission du comité actuel 

Le comite démissionne avec 4 oppositions et 12 abstentions. 

11. Election du nouveau comité 

Président : 

Bastien Lacave : 25 voies 

Dilay Bayat : 45 voies (élue) 
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Vice-président : 

Stefano Losito : 47 voies (élu) 

Sergei Laub : 28 voies 

Secrétaire : 

Bastien Lacave : élu à l’unanimité 

Trésorier : 

Eliott Wiggins : élu à l’unanimité 

Responsable communication : 

Caroline Pilet : élue à l’unanimité 

Responsables soirées (2, élus séparément car seulement 2 candidats): 

Nathan : 6 abstentions (élu) 

Johanne Jarrige : 7 abstentions (élue) 

Respo salle det : 

Adonis Tesfamariam : élu à l’unanimité 

Webmasters : 

Edward Galantay : élu à l’unanimité 

Paula Milleliri : élue à l’unanimité 

Vérificateurs de comptes : 

Enzo Samy Ferrao : élu à l’unanimité 

Gianluca Folino : élu à l’unanimité 

Délégués : 

1eres : Nathan Lherbette 

2emes : Mathias Dupont 

3eme : Sergei Laub 

 

12. Divers 

Science innovation hub s’intéresse à l’entreprenariat, propose des formations et fait 

interventions. Il permet aussi de rentrer en contact avec des entreprises et discuter avec des 

professionnels. 

La séance est levée à 19h. 

Bastien Lacave – Secrétaire de l’AEP. 


